

CARLTON GROUP

7 Pièces

250 m²

Réf. ST2340

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ramatuelle - Tout le charme de la Provence pour cette ravissante maison rénovée dans des prestations haut de gamme, et une décoration zen et cosy. La villa bénéficie d'une splendide vue sur les vignes avec la mer en toile de fond. Elle se répartie en 5 chambres, dont 2 avec accès indépendant, 1 salon, un espace repas, 1 cuisine équipée, et une cuisine professionnelle. Les terrasses invitent à la détente, et l'espace repas extérieur vous promet de beaux moments entre amis ou en famille. Parking, vidéo surveillance, climatisation, domotique.

Ramatuelle - All the charm of Provence for this charming house renovated with top-of-the-range amenities and a zen and cozy decoration. The villa enjoys a splendid view of the vineyards with the sea in the background. It is divided into 5 bedrooms, 2 of which have independent access, 1 living room, a dining area, 1 equipped kitchen, and a professional kitchen. The terraces invite you to relax, and the outdoor dining area promises you beautiful moments with friends or family. Parking, video surveillance, air conditioning, home automation.

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

